
 ACTA DEL CONSEJO AMPLIADO DE LA ESCUELA DE MATEMÁTICA 
REALIZADO EL DIA  29.04.2008    HORA 1:30   p.m. 

 
 

Asistentes: 
Director     Francisco Tovar 
 
Jefe de Departamento   Mariela Castillo 
 
Representantes Profesorales Ramón Bruzual, Elio Méndez, Gabriel Padilla y José 

Luis Sánchez 
 
Representante Estudiantil José Gregorio Gómez 

 
1. Consideración del Orden del Día.  
2. Consideración de la Minuta Complementaria.   
3. Lectura y Consideración del Acta de fecha:  15.04.2008 
4. Informes traerlos por escrito.  

4.1. Informe del Director.  
• No hubo Consejo Universitario por falta de quórum. 
• Las solicitudes de buena pro techos, cafetín, reposan en la Secretaría de la UCV. 
• Solo falta firmar el contrato para que comiencen la reparación de los techos. 
• Posible inauguración de los cafetines para el próximo lunes 5 de mayo. 
• Están colocando los reductores de velocidad (policías acostados) y también 

anuncian la disminución de la velocidad. 
• Hakearon nuevamente el servidos del postgrado de la Facultad. 
• La situación de inseguridad es sumamente grave en la UCV. Hubo un 

intercambio de disparos entre asaltantes y agentes del CICPC, robo a mano 
armada, intento de linchamiento de un delincuente, secuestros express, etc. 

•  El 30 cancelan el fideicomiso (1,08 veces el sueldo mensual). 
• Cambio en la metodología para el retiro de materias. No hace falta que el 

profesor autorice el retiro. 
• Programación docente conjunta pregrado y postgrado. Se debe enviar a la Prof. 

Damaris Barrantes, Jefa de la Oficina de Control de Estudios. 
• Comenzó por vía web el proceso de inscripción de los bachilleres que 

presentarán la prueba interna. Es notorio el aumento de inscritos este año. 
• El representante estudiantil ante el Consejo de Facultad denunció el uso 

inadecuado de los espacios de la Facultad para colocar propaganda electoral. 
• Respecto a las Jornadas de Investigación y Extensión hay más de 400 

resúmenes y la edición del libro lo donará INTEVEP. 
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4.2. Informe del Jefe del Departamento.  
• La Prof. Janeth Merchán tiene un reposo médico por 21 días. Ella estaba 

programada en dos (2) prácticas de Matemática I, los preparadores que ganaron 
el concurso fueron ubicados  en estas secciones para solventar la situación. 

• Planificación de los cursos  intensivos. Solicitó la información de los profesores 
interesados en dictar los cursos intensivos para este año y se necesita la 
colaboración del Centro de Estudiantes de Matemática para realizar una 
preinscripción de los estudiantes interesados a fin de saber cuáles y cuántos 
cursos se abrirán este año. 

• Se recibió una comunicación del CDCH donde se nos informa que el 
Departamento recibió un complemento del Aporte Institucional por un monto de 
Bs. 450. 

• Se inscribió ante la Comisión Electoral la única plancha (UNIMAT) para las 
elecciones de representantes profesorales para el Consejo de Escuela. 

• Se removió la propaganda electoral de las carteleras del Departamento. 
 

4.3. Informe de las Comisiones.   No hubo 
4.4. Informe de la Delegación Profesoral.   
4.5. Informe de la  Delegación Estudiantil.   

El delegado informó que llegó información del Taller TForma el cual se realizará en 
Cumaná del 27 de julio al 2 de agosto. La inscripción del evento tendrá un costo de: 
estudiantes Bs. 150 hasta el día 11 de julio y Bs. 175 hasta el 27 de julio; 
profesionales Bs. 200.  

 
5. Derecho de Palabra de la Prof. María Soledad Tapia. 

La Prof. Tapia informó acerca del plan de gestión que realizaría en la Facultad de Ciencias 
si gana las próximas elecciones  Decanales. 

 

6. Comunicación del Prof. José Luis Sánchez, Coordinador de la Comisión de Investigación, 
informando que en reunión del 16.04.2008, se aceptaron los recaudos del Prof. José 
Gregorio Mijares quien asciende a la categoría de Agregado y se avaló la propuesta de 
jurado que dictaminará sobre el ascenso. 

 
Jurado principal     Jurado Suplente 
Prof. Carlos Di Prisco  (Coordinador)  Prof. Miguel Méndez 
Prof. Elías Tahhan  (USB)    Prof. Domingo Quiroz  (USB) 

 
Ante el CDCH: Profesores Carlos Uzcátegui (ULA); Andrés Millán (IUTELV, Aragua); 
Rafael Sánchez, Delia Flores y Gabriel Padilla  (UCV). 

 
 El Consejo de Escuela aprueba el ascenso del Prof. Mijares. 
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7. Comunicación de la Prof. Marisela Domínguez, presentando el tercer informe semestral 
octubre 2007 – marzo 2008 de la Instructora en Plan de Formación y Capacitación MSc. 
Cristina Balderrama. 
El Consejo difiere el punto debido a que  faltó el aval de la Comisión de Investigación, la 
adecuación del Plan de Formación y los informes anteriores. 
 

8. Temarios de los concursos de oposición. 
El Prof. Ramón Bruzual informó que todos los programas están en la página web en PDF. 
Se enviará a todos los docentes la dirección de la página web donde están cargados los 
temarios correspondientes a los concursos de oposición que se abrirán próximamente en 
la Escuela. 
 

9. Programación Docente en ejecución para el semestre I-2008. 
Se consignó la programación, se incluyeron las asignaturas electivas, falta la programación 
del postgrado.  
 

10. Comunicación del Prof. Rafael Sánchez, solicitando la designación del nuevo Coordinador 
del Grupo de Álgebra. 
El Consejo designó a la Prof. Laura Galindo como Coordinadora y al Prof. José G. Mijares 
como suplente. 
 

11. Comunicación del Prof. Gabriel Padilla, Coordinador del Centro de Geometría, solicitando 
el cambio de nombre del Centro de Geometría  a Centro de Geometría Edith y Rodolfo 
Ricabarra y la autorización para incluir las guías de Geometría I y Geometría II en la 
página web de la Escuela de Matemática. 
El Prof. Padilla informó que el Prof. Pedro Alson  tiene los archivos de las guías de 
Geometría I y Geometría II. 

 
12. Nombramiento del representante estudiantil de la Escuela de Matemática en la Comisión 

de Servicio Comunitario. 
Se propuso a los Bachilleres Sahid Leal como principal y José G. Gómez como suplente. 
 

13. Comunicación  del Prof. Francisco Tovar solicitando permiso para asistir a las VII Jornadas 
de Aplicaciones Matemáticas, a realizarse en la Universidad de Carabobo los días 15 y 16 
de mayo del presente año. 
El Consejo aprobó su solicitud de permiso. 
 

14. Comunicación del Br. Luis Eliezer Díaz, C.I. 18.814.814 quien solicita retiro del semestre 
con reincorporación inmediata para el semestre II-2008, por problemas de salud.    
El Consejo aprobó  la solicitud. 
 

15. Informe de los Profesores Luis Paredes, Coordinador Matemáticas I, Maira Valera, 
Coordinadora de Matemáticas II y Antonio Sabino, Coordinador de Matemáticas III 
comunicando acerca de la reunión que sostuvieron  con el Prof. Pedro Alson sobre de uso 
del libro Métodos de Graficación. 
El Consejo propone que se apoye la iniciativa reproduciendo el material de apoyo. 
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16. Comunicación de la Prof. Laura Galindo solicitando permiso no remunerado a partir del  8 

de septiembre del presente hasta comienzos del semestre I-2009, por motivos personales. 
El Consejo difiere el punto para que la Prof. Galindo envíe de nuevo una carta 
especificando los motivos del permiso y especificando el período. La Prof. Mariela Castillo 
propuso que se debe designar un Coordinador  para la Comisión de Docencia. 
 

17. Comunicación de la Prof. Mariangel García, solicitando permiso para asistir a la 
Universidad  de San Diego, USA, para realizar un curso intensivo de ingles, del 20 de 
mayo al 10 de agosto del presente año. 
El Consejo niega la solicitud 
 

18. Comunicación de la Prof. Cristina Balderrama, solicitando permiso para asistir a dos 
eventos el primero a la Escuela CIMPA, a realizarse en Córdoba, Argentina, del 26 de 
mayo al 6 de junio y luego a la Universidad Nacional de La Plata, Argentina, del 9 al 20 de 
junio del presente año. 
El Consejo aprueba la solicitud. 
 

19. Comunicación de la Br. Celiangel Coello, C.I. 12.857.260, quien solicita le permitan 
inscribir extemporáneamente la asignatura Variación Acotada II, a ser dictada por el Prof. 
Nelson Merentes, para el semestre I-2008. 
El Consejo niega la solicitud, porque no se inscribió en ninguna otra materia de la 
Licenciatura. 
 

20. Propuesta del cambio del Plan de Formación de la Instructora Inés Núñez. 
El Consejo difiere el punto y propuso hacer un Consejo de Escuela extraordinaria para el 
próximo martes 06.05.2008. 

 
 
 

MINUTA COMPLEMENTARIA A REALIZARSE EL DIA  29.04.2008 
 

 
1. Comunicación del Br. Efraín Cerrada, Auxiliar Docente II del Laboratorio de Cómputo 

Científico, quien solicita cambio de Auxiliar Docente II a Auxiliar Docente III, por 
antigüedad. 
Aprobado 
 

2. Comunicación de la Prof. Mariangel García, notificando que el evento Quiksilver Pro 
2008,  fue suspendido, por lo cual no necesitará el permiso solicitado. 
El Consejo se da por informado. 
 

3. Comunicación del Br. Manuel Valero, quien renuncia al cargo de Auxiliar Docente del 
Laboratorio de Cómputo Científico, a partir del 15.04.2008. 
Aprobado 
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